FDP bei CSL Behring in Lengnau

Für den 2. Networking-Event 2017 – im Juni besuchte man die Wasserversorgung Lengnau - organisierte der Vorstand der FDP eine Besichtigung der CSL Behring-Werkes im Industriegebiet Lengnaumoos. Eingeladen waren ebenfalls Parteifreunde und Sympathisanten der Sektionen Büren und Pieterlen. Rund 30 Interessierte trafen sich am 11. Oktober um 17.00 Uhr bei der Baustelle, wo sie von "Fremdenführer" Franz "Frasche" Renfer in Empfang genommen wurden. Eingeleitet wurde der Besuch mit einer kurzen Präsentation über die Firma, die Baugeschichte mit Meilensteinen wie Spatenstich und Grundsteinlegung, über den Fortgang der Arbeiten und insbesondere auch über die Produktion der Medikamente. Anschliessend begaben sich die Besucher, ausgerüstet mit obligatorischem Helm und Leuchtweste, auf den eigentlichen Rundgang durch die Baustelle. Viele von ihnen hatten zum ersten Mal Gelegenheit, sich einen Blick zu verschaffen, was da eigentlich gebaut wird. Und für viele war es quasi unglaublich zu sehen, welch schiere Grösse die Anlage hat, vor allem in Bezug auf die Produkte, die die Fabrik dereinst verlassen werden: in kleine Fläschchen abgefüllte Medikamente! Auf grosses Interesse stiessen ebenfalls die Ausführungen zu den technischen Installationen wie Wasseraufbereitung, Wärmehaushalt, Elektro, EDV und Produktionsanlagen. Gegen 19.00 Uhr verabschiedeten sich die Besucher mit bestem Dank von Franz Renfer in der Gewissheit, zwei interessante, informative Stunden an einem Ort erlebt zu haben, der Lengnaus Gesicht und Geschichte inskünftig massgebend verändern und prägen wird.

FDP.Die Liberalen Lengnau